
Soll C130 A400M gebären?
Am  Nationalfeiertag  hatte  Kriegsminister  Schneider  dem
patriotischen  Volk  eine  besondere  Attraktion  geschenkt.
Während  der  Militärparade  überflog  ein  belgischer  C130
Militärtransporter die Freiheitsavenue. Warum eigentlich diese
seltsame Einlage mit einem Oldtimerflugzeug?

Wir finden nur eine Erklärung: eigentlich sollte ein moderner
Militärtransporter A400M überfliegen, denn einen solchen hat
Luxemburg, zusammen mit Belgien, seit langem bestellt und er
wird – wenn er je geliefert wird – teures Geld kosten.

Deshalb soll er auch schmackhaft gemacht werden. Die Sache hat
nur einen Haken. A400m kann und will nicht fliegen. Diese
Maschinen sind so schlecht, dass die Hauptkunden, Deutschland
und Frankreich Zweifel anmelden, ob das Programm überhaupt
durchgezogen werden soll?

Von je 50 bestellten Exemplaren von Frankreich und Deutschland
sind nur 8 resp. 3 ausgeliefert, aber sie fliegen kaum. A400M
kann nur 20-25 Flugstunden absolvieren, dann muss er frisch
gewartet werden, so schlecht ist die Ausführung.

A400M weist feine Haarrisse an der kritischen Stelle auf, wo
Heck und Flügel zusammenkleben. A400M sollte auch für den
Abwurf von Fallschirmspringer-Einheiten gebraucht werden. Das
wird nicht der Fall sein, da die Springer von den Wirbeln der
Rotoren wie die Blätter im Herbst herumgewirbelt würden. Die
geplante Benutzung als Tankflugzeuge für Helikopter wird auch
nicht möglich sein.

Und dennoch ist es für Luxemburg eine Überlebensfrage A400M
irgendwann in Besitz zu nehmen…wenn das Volk genügend darauf
vorbereitet ist.

http://www.goosch.lu/de/soll-c130-a400m-gebaren/
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